
ich habe deine Rezension mit Interesse gelesen.
Mag sein das vieles davon zutrifft, es ist nur so, dass ich früher viel verdichteter und hetermetischer
geschrieben habe. Jetzt bin ich wohl "altermild" geworden und ich erzähle meine Texte zumindest
inhaltlich verständlicher, auch um vielleicht lyrisch weniger Interessierte anzusprechen.
Was das Formale angeht, hat es einerseits den Grund die prosaische Struktur "Einleitung, Haupteil
und Schluss" einer Geschichte darzustellen und anderseits 
die Wortbilder zu verdichten. Stilistisch streue ich, soweit es sich ergibt, hin und wieder Enjambements,
Alliterationen oder Binnenreime mit ein. 
Die "Neunzeiler" passen auch gut, um das Gedicht mit einem Bild zu kombinieren
(Postkartenformat), das ich in den letzten Jahren öfter verwende um damit Bildgedichtbände (Fotobücher) zu
gestalten. 
Danke fürs konstruktive Feedback und LG
Perry

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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